



奥間っ子

国頭村立奥間小学校
学校便り「奥間っ子」
第 11 号 2021/10/6
校長：具志堅勝司

不審者避難訓練

9月27日～10月1日までの週は各学級で不審者が現れた場合の対処法や約束事など話し合いをしながら確認しました。(実際の全児童での避難

訓練は行いませんでした。) 本当に不審者が現れた場合の対応は普段から心得ていないと大変難しいです。とにかく落ち着いて騒がずに行動することが一番です。



体育委員会の発表

9月30日
(木)の全体朝会

は体育委員会の発表がありました。4年生から6年生まで6人のメンバーで仕事内容を発表しそのあと全児童で体を使ったゲームなど行いました。体育委員の皆さん、ありがとうございました。



地区科学作品展の表彰

9月30日

(木)の全体朝会の中で第61回国頭地区児童・生徒科学賞作品展の表彰を行いました。3年生の座安俊さんが「大きな塩の結晶をつくる」、4年生の岩淵琉希さんが「わくわく炭さん隊」、6年生の座安美波さんが「消波ブロックの研究」で銅賞を取りました。奥間小からは8点応募し、地区全体では170点の作品応募がありました。その中での受賞、おめでとうございます。来年はぜひもっとたくさんの児童の皆さんが作品を出展できるといいですね。



村内児童アンケート結果から

村内6年生の児童アンケートで「普段(月～金)、1日当たりどれくらいの時間、ゲーム、コンピュータ、パソコン、スマホ等をしますか」という質問に対し、約3割の児童が3時間以上と答えています。他の学年の皆さんはどうでしょうか。?心当たりありますか。もちろんスマホやゲーム自体が悪いわけではありませんが、平日の3～4時間はとても貴重な時間だと思います。4月に高宮城修先生を講師に「情報モラル講演会」をしていただきました。その時に大脳や睡眠の重要性、ゲーム依存にならないようにすることなど話してくれました。「一週間に一度はゲームをしない日を作る」「寝る1時間前にはスマホやゲームをやめる」「30分ゲームをしたら20秒間は6m以上先を見る」などのお話がありました。皆さん、もう一度自分の生活習慣を見直してみませんか。「1日は24時間しかありません。1年は365日です。1日の30分～1時間でも他のことに使うと……」考えたいものです。

